

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

# Decide Fiscalía ayudar en la localización de Alexa... tres días después de su desaparición

Ninguna autoridad realizó acciones que den con alguna línea de investigación que colabore en la localización de la menor

**Jorge Aguilar**

metropoli@cronica.com.mx

Tras realizar un bloqueo al exterior de la Fiscalía capitalina y luego de aparente lentitud en el inicio de investigaciones, la institución decidió colaborar en la búsqueda de Ghiden Alexa, una menor de 12 años que desapareció el pasado tres de febrero cuando salió a una tienda de abarrotes en la alcaldía Iztapalapa.

"Regresa a casa mi niña, te estoy esperando, si me estás viendo, regresa a casa, te estoy esperando en casa. Donde estés, regrésame a mi hija", suplica y llora la mamá de Alexa, sentada en medio de la vialidad Doctor Río de la Loza.

De acuerdo con su familia, ninguna autoridad realizó acciones que den con alguna línea de investigación que colabore en la localización de la menor; fue hasta que se provocó el caos vial que la Fiscalía emitió la información a la Comisión de Búsqueda capitalina



Manifestación para exigir la búsqueda de Alexa.

por la desaparición de Alexa.

La joven, integrante del movimiento Xochitlanezi, a favor de las causas indígenas, fue vista por última vez en calles de la colonia La Planta y luego de tres días de que su familia acudió a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) a suplicar por acelerar las indagatorias que colaboren en su ubicación, se realizó una mesa de diálogo entre los afectados y autoridades.

El diálogo con mandos de la Fiscalía fue posible hasta que alrededor de 60 familiares, amigos y personas indígenas de Alexa bloquearon la avenida Doctor Río de la Loza, a un costado del

"Búnker" y realizaron pintas al exterior de la institución, tiempo en el que de inmediato, las autoridades mostraron su interés por encontrar a la menor.

Los inconformes reclamaron que a pesar de que la comunidad de Xochitlanezi y Alexa trabajaban en la construcción de una vida mejor, las autoridades no han actuado de la misma manera para agilizar las investigaciones y se despliegue la fuerza de la Fiscalía y de la Comisión de Búsqueda para dar con su paradero, por lo que su última alternativa fue bloquear la avenida.

"Queremos la eficiencia de las autoridades para que muevan la carpeta de investigación y

no nos den largas, sabemos qué rumbo tomó, simplemente salió a la tienda y todas las pruebas que le Gobierno necesita las deben de conseguir, pero solo mandan a los padres a buscarlas".

Los manifestantes amenazaron con no retirarse hasta que la Fiscalía y la Comisión de Búsqueda acudan al sitio del extravío y busquen a Alexa.

"Viva se la llevaron, viva la queremos. Alexa solo tiene 12 años, está lejos sin su madre y su padre, con una infancia que se le puede ver acortada. Un futuro por delante, no sabemos dónde está ni quién la tiene. México es un peligro para las mujeres y para las infancias, eso no nos tie-

ne tranquilos, aquí vamos a estar hasta que se encuentre", dijo una de las manifestantes.

"En México se dice que existe justicia y libertad, aquí les demostramos que es pura falsedad. Estado fallido, estado corrupto, si no hay solución, es que hay corrupción", gritaban.

Tras dos horas de manifestación, autoridades de la Fiscalía le abrieron las puertas a la madre y al padre de Alexa, quienes esperan que el trabajo prometido por las autoridades se realice a la brevedad.

"Tuvinos una plática, con todos los encargados de las diferentes áreas, se comprometieron a trabajar, a hacer una búsqueda completa y lo más transparente que se pueda para encontrar a mi hija Alexa", comentó el padre de la menor.

La asesora jurídica de la familia mencionó que si bien la Fiscalía se comprometió, tres días después de realizar las investigaciones necesarias para que Alexa pueda regresar a casa, los familiares y amistades de la víctima fueron quienes han aportado más elementos a las indagatorias que serán integrados a la carpeta de investigación.

También, exigieron a la titular de la Fiscalía, Bertha Alcalde Luján, a que presione a los encargados de la búsqueda de personas y se dirijan los materiales y recursos humanos para que Alexa no sea "una más de las desaparecidas que no vuelven a casa".

"El tiempo es muy importante, un minuto, un momento o una hora puede ser la diferencia en que nuestra compañera llegue o no a casa. El compromiso con la Fiscalía es que estemos en contacto 24/7 y nos den avances", dijo la abogada.

MI CIUDAD / 2  
FGJ pide para  
el feminicida  
serial de  
Iztacalco 116  
años de cárcel



FEMINICIDIO DE MARÍA JOSÉ

Presentan la acusación  
final contra Miguel "N"

⊕ Por ahora el caso está nuevamente frenado tras la apelación y reclamos

REDACCIÓN  
@DDMexico

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) solicitó formalmente a un juez que declare culpable e imponga una condena de 116 años de prisión a Miguel "N", el presunto feminicida serial de Iztacalco.

Dicha petición se efectuó junto con el escrito de acusación final que se presentó durante la última audiencia intermedia realizada en el Reclusorio Oriente, luego de nueve meses de la investigación complementaria.

Fue en esta comparecencia que Juventino González Ocote, juez de control, sacó del caso una prueba pericial sobre el perfil criminológico del presunto feminicida serial que los abogados de la víctima consideran clave para sustentar la necesidad de la pena máxima.

El químico farmacobiólogo de 39 años fue detenido el 16 de abril de 2024, luego de haber matado y

abusado sexualmente de una joven de 17 años de nombre María José, a quien atacó en el hogar de ésta en la colonia La Cruz Coyuya. En ese mismo predio este sujeto rentaba un cuarto de azotea.

Del mismo modo, el organismo lo imputa de que al perpetrar el crimen, intentó acabar con la vida de la madre de la víctima, por lo

que lo acusan de feminicidio en grado de tentativa contra la señora Cassandra "N".

Y es que además de este suceso, la FGJCDMX lo relaciona con seis feminicidios y de querer realizar otro, los cuales datan de 2012, 2015 (dos), 2018, 2019 y dos de 2024.

Cuando fue arrestado, en el cuarto que alquilaba en un edificio de La Cruz Coyuya, las autoridades encontraron al menos cinco cráneos, más de 20 identificaciones de presuntas víctimas, un serrucho e instrumentos quirúrgicos.

SE ALISTA UN SEGUNDO PROCESO

Basta recordar que en noviembre pasado se formalizó la apertura de un segundo proceso en su contra por el caso de una mujer asesinada en 2015 y que en estos momentos se encuentra en fase de investigación complementaria.

Por ahora, una vez que terminó la audiencia intermedia, lo que sigue es avanzar al juicio oral con las pruebas que González Ocote aceptó. Sin embargo, por ahora el proceso se encuentra nuevamente detenido debido a una apelación presentada por la defensa de Miguel "N", a la que también se suma la queja de un cuerpo colegiado de peritos y de la asesora de Cassandra "N" por la pericial desechada por el impartidor de justicia, quien se negó a aceptar la síntesis de diversas entrevistas que le hicieron al presunto feminicida serial durante tres días en el Reclusorio Oriente.





⊕ Este sujeto de 39 años es ligado al menos a otros seis asesinatos.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC